



DER GEMEINDERAT VON BINNINGEN  
AN DEN EINWOHNERRAT

Postulat der CVP-Fraktion vom 31.10.2005

**Einführung einer freiwilligen Tagesschule in Binningen**

Schriftliche Stellungnahme des Gemeinderats

<b>Information:</b>	<p>Am 31.10.2005 hat die CVP-Fraktion ein Postulat betreffend Einführung einer freiwilligen Tagesschule in Binningen eingereicht. Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, wie gross der Bedarf nach Tagesschulplätzen in Binningen ist, wie ein Modell für eine freiwillige Tagesschule in Binningen aussehen könnte und wie hoch die damit verbundenen Kosten wären (vgl. Rückseite).</p> <p>Der Gemeinderat hat die Prüfung einer Tagesschule für Binningen in die laufenden Legislaturziele aufgenommen. Die Frage der Einführung einer Tagesschule ist in der früheren Primarschulpflege und im heutigen Schulrat Kindergarten und Primarschule mehrfach diskutiert worden. Als zuständige Fachbehörde würde der Schulrat die Einführung einer freiwilligen Tagesschule begrüssen. Er hat die Schulleitung mit der Einsetzung einer Arbeitsgruppe beauftragt mit dem Ziel, mögliche Modelle für die Gemeinde Binningen zu erarbeiten. Die Arbeitsgruppe wird dabei den Einbezug des bestehenden Angebotes der Stiftung Kinderbetreuung ebenso wie eine Beteiligung der Wirtschaft prüfen. Derzeit ist eine umfassende Bedarfsabklärung in Vorbereitung (Elternbefragung). Die Arbeitsgruppe kann sich auf umfangreiche Vorarbeiten stützen, die im Zusammenhang mit dem Konzept der Bottminger Tagesschule erarbeitet wurden. An diesem Konzept haben auch Mitglieder des Primarschulrats und der Schulleitung Binningen sowie die entsprechende Fachstelle des Kantons mitgewirkt.</p> <p>Der Gemeinderat wird den Einwohnerrat über die Ergebnisse der Abklärungen des Schulrats informieren, sobald diese vorliegen.</p>
<b>Antrag:</b>	Das Postulat wird an den Gemeinderat überwiesen.

Binningen, 8. November 2005

GEMEINDERAT BINNINGEN

Der Präsident:

Charles Simon

Der Verwalter:

Olivier Kungler